

"Dunkelstunde"



...über denen, die im Dunkeln wohnen,
strahlt es hell auf... (Jesaja 9,1)

Meine Mutter, so erzählte mir eine ältere Freundin, veranstaltete im Advent eine "Dunkelstunde". Wir Kinder saßen mit ihr in der Dämmerung solange ohne Licht, bis es ganz dunkel war. Danach entzündete sie nur die Kerzen am Adventskranz. Es wurde erzählt und gesungen. Es war für mich die schönsten Zeiten vor Weihnachten. Stromsparen war dabei die eine Sache. Das andere war das konzentrierte Zusammensein, das lichtvolle Gedanken in die Seele zauberte.

Daran erinnerte ich mich, als ich am Samstag in einem hell ausgeleuchteten Kaufhaus nur mühsam den riesigen Tannenbaum unter den tausenden von Lichtern ausmachen konnte. Das Grün der Hoffnung einfach "weg-beleuchtet".

Sehnsucht nach Dunkelheit angesichts der Lichterflut.

Impulse

- Was kann sich in der Dunkelheit für mich entwickeln, wenn ich sie zulasse?
- Was hindert mich, mir meine "Dunkelstunde" zu nehmen?

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Britta Tembe

Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam

Nikola Beth, Agnes Dörr-Roet, Stefanie Erbs, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Heinz Lenhart, Dr. Petra Knötzele, Eva Reuter, Dr. Hans Jürgen Steubing, Britta Tembe

Kirche [&] Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

Bild: Britta Tembe

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt